
 

 

 

 

 

Candidatures reçues 
pour un poste au conseil 
d’administration 

Caisse Desjardins de la Chaudière 

Version amendée le 4 avril 2024



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 
Caisse Desjardins de la Chaudière 
23 avril 2024 

 

2 
 

 

En janvier de chaque année, la Caisse Desjardins de la Chaudière fait un appel de candidatures pour les 
postes à pourvoir au conseil d’administration (CA). Cet appel est basé sur le profil collectif établi par le CA 
et vise à déterminer les compétences et les critères de représentativité des membres recherchés afin 
d’enrichir la composition du conseil. 

 

Cette année, le CA est plus particulièrement à la recherche de membres répondant à ces critères :  

 

 
 
Pour l’assemblée générale qui aura lieu le 23 avril 2024, 5 postes sont à pourvoir. 
La période de mise en candidatures est terminée. 

 
À l’issue de la période d’appel de candidatures, la Caisse a reçu 10 candidatures éligibles. 

 
Consultez les pages suivantes pour mieux connaître les personnes qui ont soumis leur candidature. Un 
tableau synthèse des candidatures reçues est présenté à la fin du document pour vous permettre de bien 
voir de quelle façon chaque candidature correspond aux critères recherchés par le conseil d’administration.  
 
Notez que seules les compétences qui répondent à celles recherchées par le CA en 2024 ont été mises 
en valeur dans ce document. 
 

Compétences dans l’un ou l’autre des 
domaines suivants : 

• Droit/Déontologie 
• Éducation 
• Développement durable 

Autres éléments de représentativité : 

• Des personnes ayant une implication dans la 
communauté 

• Des personnes représentant la diversité 
ethnoculturelle 

 

Représentativité des membres : 

Selon le genre pour maintenir la parité au 
sein du conseil : 

• 2-3 femmes et 2-3 hommes. Les personnes non 
binaires étaient également invitées à soumettre 
leur candidature. 
 

Selon les groupes d’âge : 

• Des membres appartenant à tous les groupes 
d’âge. Des personnes de 18-34 ans et de 35-49 
ans. 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 
 

Mon expérience à titre de responsable des comptes à recevoir dans une entreprise bien implantée et ayant à coeur les 
gens de sa région me permettra de veiller aux intérêts de la caisse et de ses membres en ayant à coeur leur bien-être. 
Comme gestionnaire d'une équipe et membre de certains comités, je saurai travailler en équipe tout en tenant compte 
de notre objectif commun : le rayonnement de notre caisse.  
 
Déjà investi dans des groupes de soutien venant en aide à des personnes en difficultés, j'ai à coeur de m'impliquer 
d'avantage dans ma communauté. Ce poste au conseil d'administration de la Caisse Desjardins de la Chaudière me 
permettrait de le faire tout en mettant mes compétences à profit.  
 
Mon expérience dans le crédit m'a également permis d'apprendre beaucoup sur les lois et réglements de nos systèmes 
et serait donc pertinente dans ces fonctions. 
 
J'aimerais terminer en disant que Desjardins occupe une place importante dans notre communauté et je serais ravie de 
participer au bon fonctionnement de notre coopérative.  

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Catherine ALLARD 
 
Occupation : Responsable du département des comptes à recevoir, 

Alex Coulombe Ltée 

Genre : Femme 

Groupe d’âge : 35-49 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Implication dans la communauté 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 
 

 

  

Raisons motivant votre candidature 

Madame, Monsieur, 
 
Étant actuellement candidat à la profession de comptable professionnel agréé (CPA) et diplômé à la maîtrise en 
administration des affaires de l’Université du Québec à Trois-Rivières, je me permets de vous proposer ma 
candidature au sein du conseil d’administration.  
 
Je pense être une personne idéale pour occuper un poste d’administrateur à la Caisse de la Chaudière. Tout d’abord, 
je suis une personne ayant un grand sens des responsabilités et d’excellentes aptitudes en communication. J’ai une 
facilité à créer des liens avec des nouvelles personnes et à travailler en équipe. J’aime enrichir les discussions et 
apporter mon point de vue.  
 
Au courant des dernières années, j’ai eu l’occasion de me développer dans le rôle d’administrateur. Effectivement, 
j’ai été le premier administrateur de la relève à la Caisse de l’Ouest de la Mauricie. Mon implication, ma curiosité ainsi 
que mon désir de vouloir en faire plus pour ma communauté m’ont permis de me distinguer auprès de l’organisation. 
De plus, par désir de vouloir en apprendre plus sur Desjardins et sur ma région, j’ai eu l’occasion de siéger pendant 
une année à la Table de concertation de la Mauricie. Dans le cadre de ma maîtrise, j’ai rédigé un essai sur la question 
de l’implication des jeunes auprès de la gouvernance chez Desjardins. Enfin, je suis impliqué en t’en que gestionnaire 
dans le mouvement scout depuis plus de dix ans. Je suis trésorier et j’organise les activités de financement. 
 
Mes expériences professionnelles sont un atout pour ce conseil d’administration. Pendant près de 8 mois j’ai été au 
département de certification dans un cabinet comptable à Trois-Rivières. Cela m’a permis de développer des 
compétences en comptabilité et en finance. À l’été 2022, mon conjoint et moi avons déménagé à Lévis, ce qui m’a 
amené à devoir me trouver un nouvel emploi. Dans le but d’élargir mes connaissances et mes aptitudes en 
comptabilité, j’ai fait le saut en entreprise. Je recherchais à ce moment de nouveaux défis professionnels. Depuis 
octobre 2022, je travaille comme contrôleur d’usine chez Teknion Roy&Breton, une entreprise manufacturière 
d’ameublement de bureau. Ce rôle me permet de développer mes capacités d’analyse et d’améliorer mes aptitudes 
interpersonnelles. Effectivement, je suis amené à discuter avec beaucoup de collègues dans le but d’expliquer des 
écarts et d’améliorer la performance financière des usines.  
 
Engagé, curieux et sociable, je serais fière de représenter les jeunes de 18-34 ans auprès de votre conseil 
d’administration. J’ai à cœur les membres, les clients et la communauté. Il me ferait plaisir d’enrichir Desjardins par 
mes opinions et mes compétences en comptabilités et en gouvernance. 

  

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Timothy BOISVERT 
 
Occupation : Contrôleur d’usine, Teknion Roy&Breton 

Genre : Homme 

Groupe d’âge : 18-34 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Implication dans la communauté 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 
 

Bonjour à vous, il me fait plaisir de déposer ma candidature pour le rôle important d’administrateur auprès de la Caisse 
de la Chaudière, dont je suis membre depuis plus de 20 ans. 
J'aimerais avoir l’opportunité de m'impliquer activement auprès du CA afin de pouvoir mettre à profit mes différentes 
expériences acquises au cours des années. Fort d’une formation de bachelier en administration des affaires à 
l’Université Laval avec une spécialisation en comptabilité et gestion des ressources humaines. En 2018, j'ai aussi obtenu 
une distinction spéciale de l’Université Laval, soit, ma nomination à titre de diplômé influent. Cette reconnaissance 
annuelle est donnée pour des diplômés qui se sont particulièrement démarqués professionnellement et qui sont des 
ambassadeurs pour l’Université Laval. J’ai aussi profité de plusieurs formations complémentaires intéressantes comme 
par exemple, dans le secteur du service client avec le Customer Manager Certification à Atlanta, une formation en 
gestion de projets, plusieurs formations en gouvernance de conseil d’administration, pour ne nommer que celles-là. 
Mes expériences professionnelles dans des postes de direction, dans de grandes entreprises m’aiderait fortement pour 
bien jouer mon rôle d’administrateur. J’ai travaillé, comme directeur, dans deux des plus grandes coopératives au 
Québec, soit Sollio groupe coopératif ainsi que Desjardins. J’occupe depuis 2017, un poste de Directeur Général d’une 
organisation parapublique, ou je travaille sur une base régulière avec mon CA composé de 12 administrateurs provenant 
d’organisations publiques et privés. Cela implique aussi que je participe régulièrement à différents comités de 
l'organisation dont le comité de direction-gouvernance-audit et RH. J’aimerais donc pouvoir partager mes 
connaissances acquises et pouvoir continuer de me développer dans un autre contexte tel que celui de ma Caisse de 
la Chaudière. 
D’autre part, j’ai aussi une belle expérience en tant qu’administrateur sur 2 CA, dont un qui est National, en Ontario. Sur 
le plan personnel, je suis dynamique et enthousiasme face aux nouveaux défis. J’ai développé au fil des années des 
aptitudes au niveau des relations interpersonnelles, communication, gestion de changements et surtout je suis un joueur 
d’équipe pour l’atteinte des objectifs communs. Soyez donc assuré de ma motivation à joindre l’équipe d’administrateur 
de ma Caisse de la Chaudière et d'avoir l’opportunité de participer activement à son succès. Cordialement Jacques 
Faucher  

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Jacques FAUCHER 
 
Occupation : Directeur Général du CDPQ Inc. et du CIPQ S.E.C. 

Genre : Homme 

Groupe d’âge : 35-49 ans 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 

 

  

Raisons motivant votre candidature 

Je suis administrateur, gestionnaire et mentor d’affaires. Je siège déjà au CA de notre Caisse depuis 2015. J’en suis 
le président. À titre d’administrateur de ma Caisse, j’ai aussi été nommé depuis 2019 par le président du Mouvement 
M. Guy Cormier pour siéger au CA de Développement International Desjardins. Je siège de même au CA de l’Ordre 
professionnel des sexologues du Québec. Enfin, je suis mentor d’affaires pour SAGE – Mentorat d’affaires. Jusqu’en 
janvier 2019, et pour plus de 20 ans, j’ai été Premier vice-président pour le Canada de Fujitsu, une multinationale 
Japonaise dans le domaine des technologies d’information. 
Je me présente aux élections de la Caisse, car je veux poursuivre mon implication auprès de Desjardins, je veux 
contribuer au succès de notre Mouvement. Je veux aussi poursuivre mon implication dans la communauté. En effet, 
à titre de président de notre Caisse, je suis en contact permanent avec les principaux acteurs sociaux économiques 
et politiques de notre région. Je peux contribuer de façon importante au profil collectif enrichi du CA de notre Caisse. 

Je suis un membre Desjardins depuis 57 ans. L’ensemble de mes affaires, placements et assurances sont chez 
Desjardins. 
Mes expériences professionnelles de 34 ans sont surtout marquées de postes de gestionnaire de haut niveau, tant 
dans le secteur privé que dans le secteur public. Les différents postes que j’ai occupés m’ont permis de développer 
une solide connaissance en gouvernance des organisations, complétée par d’importantes compétences dans les 
technologies de l’information et de l’intelligence artificielle. Une grande portion de cette carrière a donc été consacrée 
à l’innovation numérique et gestion des TI. J’ai notamment mis sur pied le Centre d’Innovation Fujitsu, un 
investissement de 20 M$. Ces expériences font de moi un candidat pouvant assurément contribuer à la bonne gestion 
/ direction de notre Caisse. 

Mes différents postes de gestionnaire m’ont aussi permis de développer une importante compétence en droit des 
affaires, particulièrement pour tout ce qui est lié aux contrats de service professionnel (ayant des valeurs en dizaines 
voire centaines de millions de dollars),, mais aussi à toutes les étapes légales et contractuelles pour l’acquisition 
d’entreprises. Ces mêmes fonctions comprenaient aussi la gestion des ressources humaines sous ma responsabilité 
(jusqu’ à 3000 personnes) de même que la gestion des ressources financières (environ 300M$ par année) 

Voilà donc vous membres votant. Au plaisir de continuer à servir notre coopérative financière, à vous servir.  
  

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Christian GIROUX 
 
Occupation : Administrateur 

Genre : Homme 

Groupe d’âge : 50-64 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Droit/Déontologie et Implication 

dans la communauté 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

 

 

Raisons motivant votre candidature 

En fait j’aimerais revenir comme membre du conseil d’administration d’une caisse chez Desjardins. En 2012, j’avais 
dû quitter mon poste, à cause de changements dans ma vie personnelle et professionnelle. 

Voici un bref parcours de ma carrière comme membre d’un conseil d’administration chez Desjardins : 

2000-2003 : J’ai débuté comme membre du conseil d’administration de la caisse de Sainte-Madelaine en Montérégie. 
Durant ce mandat, j’ai implanté le programme « d’administrateur – stagiaire » à la caisse. Durant ce mandat j’ai 
également été élu au conseil d’administration de Desjardins Gestion d’Actifs (anciennement appelé « Élantis »). 
J’étais le plus jeune administrateur parmi les 73 administrateurs des filiales de Desjardins à ce moment-là. Mon terme 
a été de 4 ans (2002 - 2006) comme administrateur au sein de la filiale. 

2003-2012 : J’étais le vice-président et membre du conseil exécutif de la caisse des employés en Télécommunication 
de Desjardins (aujourd’hui appelé caisse des Technologies). 

Résident maintenant à Lévis et ayant stabilisé ma vie personnelle et professionnelle, j’aimerais revenir comme 
membre d’’un conseil d’administration de ma caisse. 

  

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Michel HOULE 
 
Occupation : Conseiller stratégique chez Revenu Québec 

Genre : Homme 

Groupe d’âge : 50-64 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Implication dans la communauté 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 
 
Française d’origine, je suis arrivée au Québec en juillet 2002. 
Je me souviens encore de ma rencontre avec Desjardins lors de l’ouverture de notre compte à la Caisse Desjardins 
du Plateau-Mont-Royal. Nous étions fiers de faire partie de cette institution financière et dès que nous sommes arrivés 
à Lévis, on n’a pas tardé à transférer notre compte à la Caisse de Saint-Romuald. Depuis, on est restés fidèles à 
Desjardins en tant que membres de la Caisse de la Chaudière.  
J’ai grandi au sein d’une famille impliquée dans son milieu et je suis fière de continuer cette belle tradition. Depuis mon 
arrivée, j’ai siégé sur de nombreux conseils d’administration et je fais régulièrement du bénévolat.  
Je suis formée en tourisme et j’ai travaillé essentiellement en développement régional et économique et je suis depuis 
plus de 3 ans ½ directrice Services et relation avec les membres à la Chambre de commerce et d’industrie du Grand 
Lévis (CCIGL). Grâce à ce rôle, j’ai beaucoup de plaisir à faire rayonner les entreprises et les organisations membres 
de la CCIGL et à les aider à se développer au sein de la communauté d’affaires. J’offre également depuis plusieurs 
années des ateliers et formations sur le réseautage afin de permettre à plus de personnes de se sentir à l’aise pour 
développer leurs réseaux de contacts. 
En 2019, après plusieurs mois de travail, j’ai écrit, avec ma sœur, le livre ‘Icitte, les français au Québec’ aux éditions 
Guy St-Jean. À travers cet ouvrage ludique et coloré, on comprend vite qu’une des sources de mon intégration est 
l’implication dans mon milieu.  
Étant maman d’une jeune ado et d’un jeune adulte, j’ai eu la chance de m’impliquer dans des organismes liés à 
l’enfance, à la jeunesse et à l’entrepreneuriat. Mes différents engagements professionnels et personnels me permettent 
de bien connaitre le milieu dans lequel je vis depuis maintenant plus de 22 ans. J’aime rassembler les gens autour 
d’enjeux et de projets mobilisateurs et l’engagement dans la communauté est pour moi une valeur importante. Et je 
me reconnais pleinement dans les valeurs et les actions de Desjardins.  
En déposant ma candidature pour siéger sur le conseil d’administration de la Caisse de la Chaudière, je veux offrir 
mon expertise, mon écoute et mes idées afin de contribuer activement au soutien que Desjardins offre au milieu et à 
ses membres.   

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Marielle LUMINEAU 
 
Occupation : Directrice services et relation avec les membres à la 

CCIGL 

Genre : Femme 

Groupe d’âge : 35-49 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Éducation, Développement 

durable et Implication dans la communauté 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 
 

Je souhaite devenir membre du CA pour plusieurs raisons, dont ma volonté d'apporter une contribution significative à 
ma communauté. Résidant à Lévis depuis 1997 et membre de Desjardins depuis plus de 40 ans, je suis convaincue 
que mes formations, mes expériences et ma personnalité seront des atouts précieux pour le conseil d'administration. 
 
Titulaire d'un Baccalauréat en Génagogie, de certificats universitaires en gestion des ressources humaines, en relations 
du travail, en droit, en développement local et communautaire (avec mention d'excellence), et d'un ASP en lancement 
d'une entreprise, je détiens également la certification de Développeur Économique. Cette certification témoigne non 
seulement d'une expertise approfondie, mais également de mon dévouement envers la profession de développeur 
économique et mon engagement à contribuer activement au développement de ma communauté. Ce printemps, 
j'obtiendrai un Diplôme d'études supérieures spécialisées (D.E.S.S.) en développement local, renforçant ainsi mes 
compétences. 
 
J'ai plus de 25 ans d'expérience en tant que chargée de projets et de communication dans différents secteurs d'activité 
tels que l'automobile, la transformation du bois, le réseau des CPE, le financement d'entreprises, etc. J'ai travaillé huit 
ans comme conseillère pour un organisme de développement économique à but non lucratif axé sur la saine 
gouvrernance et le développement durable, et j'occupe actuellement un poste similaire pour la ville de Lévis. La 
satisfaction du client a toujours été au cœur de la mission des entreprises et organismes pour lesquels j'ai œuvré. Je 
travaille parallèlement depuis plus de 15 ans comme entrepreneure dans le domaine du conditionnement physique. 
 
Mon professionnalisme et mon savoir-faire m'ont permis d'acquérir une excellente réputation. Au-delà de mes 
compétences et de mon expérience, je suis une excellente communicatrice, consciente de l'importance de l'écoute 
active et je suis engagée envers les valeurs de Desjardins. 
 
Enfin, consciente de l'importance de l'esprit de coopération, du développement durable et de la saine gouvernance, je 
suis prête à apporter ma contribution à ces aspects cruciaux. Mon souhait d'intégrer le CA témoigne de mon désir de 
m'impliquer davantage dans ma communauté et d'y apporter une véritable valeur ajoutée. 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Karine MARCOUX 
 

Occupation : Conseillère en développement 

Genre : Femme 

Groupe d’âge : 35-49 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Droit/Déontologie et 

Développement durable 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Je suis une entrepreneure dynamique, motivée et ambitieuse qui adore partager ses connaissances et compétences. 
J’ai obtenu un baccalauréat en psychoéducation ainsi qu’une maitrise en administration des affaires (MBA).  

J’ai débuté ma vie professionnelle comme intervenante auprès de clientèles vulnérables, tant en centre jeunesse au 
Nunavik qu'à l’Institut Philippe-Pinel à Montréal. Ensuite, j’ai bifurqué en gestion. Gestion de personnel, gestion de 
budget, gestion de projet, gestion de crise, gestion de changement et j’en passe!  
Depuis quatre ans, j’ai découvert une nouvelle passion! Je mélange mes deux expériences pour amener plus 
d'humains dans la gestion! J’aide les gestionnaires et les entreprises à développer ou consolider leur compétence de 
gestion humaine! La gestion humaine de façon générale, mais aussi de façon spécifique dans les cas de 
changements ou de transformations organisationnelles.  
Je peux maintenant transmettre ses passions pour le changement et pour l’humain en offrant des formations, de 
l’accompagnement et des outils simples, concrets et efficients.  

J’aime redonner à ma communauté, c’est pourquoi je siège actuellement sur trois conseils d’administration reliés au 
service social, ma première passion. Cependant, je souhaite élargir mes horizons et ainsi siéger sur un nouveau CA, 
qui me sort de ma zone de confort. 

  

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Anne-Sophie MICHEL 
 
Occupation : Présidente d’ASM Consultants 

Genre : Femme 

Groupe d’âge : 35-49 

Compétences recherchées en 2024 : Éducation et Implication dans la 

communauté 
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Candidature reçue pour un poste au conseil d’administration1 
 

 
 

  

 

Raisons motivant votre candidature 

Bonjour,  

Je me nomme Bobby Rousseau et je suis heureux aujourd'hui de déposer ma candidature pour le poste 
d'administrateur au conseil d’administration de la Caisse Desjardins de la Chaudière. Je travaille actuellement au 
Réseau de transport de la Capitale depuis bientôt 10 ans en tant que Chef planification, ingénierie et projets. J'ai 
préalablement complété un Baccalauréat en génie mécanique pour ensuite poursuivre mes études à temps partiel 
parallèlement à mon travail afin d'obtenir une maîtrise en administration des affaires (MBA profil gestion d'entreprise).  

Dans le cadre de mon travail, j'ai la chance d'avoir en charge plusieurs projets stimulants et innovants en collaboration 
avec diverses équipes multidisciplinaires. Le développement durable est au cœur de nos considérations pour chaque 
projet. Nous travaillons sur l'accessibilité universelle pour les gens à mobilité réduite, sur une certification clé verte 
pour la saine gestion de nos rebuts, sur l'intégration de véhicules électriques pour diminuer nos émissions polluantes, 
etc. De plus, j'ai également en charge l'administration des budgets opérationnels et de projets pour ma direction. 
J'aime également m'impliquer à l'extérieur de ma vie professionnelle. Je suis actuellement dans le comité 
organisateur du club social de mon employeur et trésorier dans le conseil d'administration du club de curling Etchemin 
à St-Romuald.  

Étant toujours à la recherche de nouveaux défis, siéger sur le conseil d'administration de la caisse de la Chaudière 
serait une expérience vraiment enrichissante pour moi. Depuis l'ouverture de mon compte scolaire, il y a maintenant 
plus de 30 ans, Desjardins a toujours collaboré à mes projets de vie et j'aimerais à mon tour contribuer au 
développement de ma coopérative. Mon expérience jumelée à mon intérêt pour le développement durable, la saine 
gestion ainsi que l'opportunité de redonner à la communauté font de moi un candidat très motivé qui pourrait apporter 
une belle expertise à l'équipe d'administration. Merci beaucoup pour votre considération.  

Bobby Rousseau ing. MBA 
  

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Bobby ROUSSEAU 
 
Occupation : Gestionnaire en ingénierie au Réseau de transport de la 

Capitale 

Genre : Homme 

Groupe d’âge : 35-49 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Développement durable et 

Implication dans la communauté 
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Raisons motivant votre candidature 

Je désire manifester mon intérêt à continuer de siéger sur le conseil d’administration (CA) de la Caisse, contribuer et 
m’investir personnellement en agissant toujours dans l’intérêt des membres clients et de notre milieu tout en 
m’assurant que les décisions et orientations prises par la Caisse le soient également. Depuis plus de 4 ans, je siège 
sur le CA de la Caisse, je suis également secrétaire du CA et je participe activement à divers comités tels le comité 
Jeunesse et le comité Coopération. Je suis également impliquée à titre de Juré pour le programme des bourses 
Desjardins. 

Je possède une formation en droit et ressources humaines et travaille au ministère de la Justice depuis plus de 10 
ans à titre d’analyste et conseillère en gestion contractuelle et acquisition. Mon travail au quotidien m’amène à agir 
avec transparence et diligence, conformément aux lois, normes et code d’éthique en vigueur afin de protéger l’intérêt 
public. Mon expérience professionnelle et académique me permet de considérer que ma candidature répond au profil 
d’administrateur recherché.  

Mon cheminement professionnel m’a amené à développer mon esprit d’analyse, tout en faisant preuve d’objectivité 
et d’intégrité. J’ai grandi à St-Étienne-de-Lauzon et je réside depuis presque 20 ans à St-Nicolas. Comme ma 
communauté me tient à cœur, je fais régulièrement du Bénévolat dans la région de Lévis. Je suis une personne 
impliquée dans mon milieu de vie, et pour moi, l’opinion de tous et chacun est importante afin de faire évoluer notre 
société vers un avenir meilleur. 

Au plaisir chers membres, de pouvoir continuer à faire rayonner la Caisse dans notre milieu, vous représenter et 
poursuivre ma contribution au développement des communautés. 

 

 

 
1 Le contenu de ce document a été fourni par la personne candidate et est sous son entière responsabilité. Aucune 
vérification n’a été faite par la Caisse concernant la véracité des informations données. 

Andréanne VALLIÈRES-CLERMONT 
 
Occupation : Analyste, conseillère en gestion contractuelle et 

acquisition 

Genre : Femme 

Groupe d’âge : 35-49 ans 

Compétences recherchées en 2024 : Droit/Déontologie et Implication 

dans la communauté 
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s Compétences recherchées en 2024 
Nombre 

recherché 
          

Droit/Déontologie     X   X   X 

Éducation       X  X   

Développement durable       X X  X  

Implication dans la communauté  X X  X X X  X X X 

C
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Genre 
Nombre 

recherché 
          

Hommes 2 à 3  X X X X    X  

Femmes 2 à 3 X     X X X  X 

Autre identité de genre ou préfère ne pas 
répondre 

2 à 3           

Groupes d'âge 
Nombre 

recherché 
          

18-34 ans 2 à 5  X         

35-49 ans 0 à 3 X  X   X X X X X 

50-64 ans     X X      

65 ans et +            

Diversité ethnoculturelle 
Nombre 

recherché 
          

       X     

 
Continuité à la gouvernance           

Membre actuel du conseil d'administration de la Caisse    X      X 
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